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　名古屋港木材産業協同組合の第50回通常総会が、
令和 7 年 3 月25日(火)午前10時00分から名古屋港木材
会館会議室で、委任状を含め52名の組合員が出席し、
開催されました。 
　総会は服部伸一理事長を議長に選出し、つぎの議
案を審議し、いずれも原案通り可決されました。 

議事の概要
第１号議案　第50期事業報告書、財産目録、
　　　　　　貸借対照表、損益計算書及び
　　　　　　剰余金処分案の承認について

第２号議案　第51期事業計画及び収支予算（案）の
　　　　　　承認について
　　　　　　
（事業計画の要旨）
 １　名古屋港木材産業協同組合の事務所を、名古屋
港木材会館内に置き、名古屋港木材会館の運営を、
引き続き株式会社名古屋港木材会館に委託し、会
議室を組合員及び関係者の利用に供する。

 ２　組合運営上の諸問題について、関係官公署及び
関係団体と折衝協議を行い、関係官公署からの通
達等についても組合員への周知に努める。なお、
貯木場の問題については、名古屋港管理組合と協
議しながら検討する。

 ３　名古屋港西部臨海地帯の諸問題について、名古
屋港西部臨海地帯企業連絡協議会と、官公署側協
議組織である「飛島村臨港地区連絡協議会」の協
議により解決に努める。また、西部臨海工業地帯
防犯協会を通じて、暴走族の排除を含めた地域の
犯罪予防及び治安の維持並びに名古屋港西部臨海
地帯の発展に努める。

 ４　名古屋木材港利用推進協議会を通じて、名古屋
木材港の円滑な運営と利用推進を図る。なお、組
合員の貯木場の使用及びこう門の使用について、
名古屋港管理組合と協議調整を行い、組合員の利
便を図る。

 ５　名古屋木材港再編整備協議会に出席し、港湾計
画改訂に反映させるため、将来の西部木材港のあ
り方について意見を述べる。

 ６　組合員の事業に関する経営技術等の改善向上、
労働災害等の防止及び組合員に諸情報を提供し、
次の事業を行う。
⑴　組合員の経営技術等の改善向上を図るため、
視察、講習会の催行

⑵　労働災害の防止のため、安全衛生活動を推進
し、津島労働基準監督署の指導による、講習会、
安全衛生パトロール等の実施

⑶　教育情報誌「広報　木材ジャーナル名古屋・
せいぶ」の定期発行、ＨＰへの掲載

⑷　飛島村商工会との異業種交流事業に参加する
 ７　組合員に対する福利厚生事業として、名古屋木
材健康保険組合の事業を後援または共催し、保
健・レクレーション事業に参加する。

 ８　組合員の増強に努める。
 ９　前各号に付帯する事業について、必要に応じて
実施する。

第 3 号議案　経費の賦課及び徴収方法並びに
　　　　　　加入手数料、その他決定について
　　　平等割　年額　　20,000円とする
　　　面積割　名古屋港木材団地の所有土地
　　　　　　　または常時使用する土地
　　　　　　　 1 平方メートル当り　年額  2 円とする
　　　水面割 　使用水面（貯木場）
　　　　　　　 1 平方メートル当り　年額  1 円とする

名古屋港木材産業協同組合　第50回通常総会開催
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やさしさと強さ　DeNA南場智子さん

　冷徹で自分さえ良ければよいと考える経営者が多い中、インターネットサービス
企業DeNAの代表取締役会長であり横浜DeNAベイスターズのオーナーでもある南場
智子さんは挑戦する姿勢とリーダシップ、そしてやさしい人柄が魅力的で大変尊敬
する経営者です。
　南場さんは新潟県で生まれ、父が指定した津田塾大学に入学、首席で卒業後、マ
ッキンゼー日本支社に就職、34歳の若さで日本支社の役員となりましたが、起業を
志して退社。ハーバード大学に留学しMBAを取得し、DeNAを創業しました。同社
は特にモバイルゲームやｅコマースの分野で大きな成功を収めました。
　2011年、癌療養中だった夫の看病の為にDeNAの代表取締役社長を辞任し、しば
らくの間、代表権のない取締役となりました。＊ご主人は2016年死去
　南場さんは、ワンマンタイプではなく、社員がオープンに意見を出し合えるコミ
ュニケーションを大切にしています。彼女の人柄と社員を大切にする姿勢は、多く
の人に笑顔を与え、社員のモチベーションを向上させ、会社を発展に導いていま
す。
　南場さんの気さくな人柄はDeNAベイスターズのオーナーとして、選手たちから
「ママ」と呼ばれ慕われていることからもわかります。応援歌を覚えて、ファンと
一緒に歌ったりします。
　一方で南場さんの強いリーダーシップを示す言葉が、「調整ではなく決めるのが
私の仕事である」 という言葉です。 最終的な決断を下すことが経営者の重要な仕事
であることを強調しています。
　南場さんは次のような会社を目指すと言っています。

互いに切磋琢磨し、時に激しく競争しても、チームのゴールを達成した時の喜び
が全員に共有される会社

達成感をチーム全体の功績と考えられる組織はすばらしいと思います。

名古屋港木材産業協同組合
服　部　伸　一理事長
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「なぜ働いていると本が読めなくなるのか」
という本が出版されています。皆さん、本を読んで
いますか？
　私は高校のころから本を読むことに夢中になり、
それから60年、趣味は色々変わってきましたが、読
書だけは今でも続いています。ジャンルを問わず、
面白いと思ったものは手当たり次第、小説はもちろ
ん歴史、科学、紀行文等々。中でも面白い物は、良
くわからない世界を描いたもので、先端宇宙物理
学、化学合成、量子論、数学、古代史、地政学
等々、目から鱗が落ちるものもあれば、読み込む程
に疑問が膨らんでくるものまでさまざまです。中に
は、相当に考えないと理解できないものもあり、自
分の理解力不足に情けなくなることも多々ありま
す。ただし理解できた時は、何物にも変えられない
充実感と感動が得られます。
　ネットやSNSでは、分からないこともすぐ答えが
得られて便利ですが根拠のない物、浅い物、間違っ
た物も少なくありません。
　理解するためには、それなりの自分の考えや根拠
を持っていないと、簡単に信じてしまう危険性があ
るので、気を付けましょう。
　小説も色々読みますが残念ながら古典と言われる
ものはほとんど読んでいません。そのかわり現代作
家のものはよく読んでいます。
　私のお勧めは、大沢在昌、瀬戸内寂聴、浅田次
郎、上田秀人、佐伯英泰、高田郁等々、読んで感動
もしますし、知らない世界を知ることで視野が広が
ってきます。
　ところで皆さん、眠れないときや眠り辛いときが
ありませんか？私にはとっておきの方法がありま
す。寝ながら、理解するのに努力を要するもの、意
味を理解するのが簡単ではないものを読むことで
す。分かろうとすればするほど頭が空っぽになり、
1 ～ 2 ページで見事に寝入ってしまいます。一度お
試しください。

『 なぜ働いていると　　　
　　本が読めなくなるのか 』

広報委員 ： 梅谷雅和(㈱水野商店)： （一社）愛知県木材組合連合会  荒木幸也

　私は 3 年前から趣味と実益を兼ねて豊橋市の「市
民ふれあい農園」で家庭菜園をしています。農園は
石巻山の麓、石巻中学校の傍にあり周りは次郎柿の
畑が広がり、春はモンシロチョウ、夏はトンボや中
学生の部活の声、秋はアサギマダラが舞うとてもの
どかな環境です。区画数は80区画。1 区画 5ｍ× 6ｍ
の30㎡と小さい畑ですが耕してみると重労働。2 日
かけて 6 本の畝をどうにか作りました。でも出来た
畝は幅が違い何だか斜めで農家の方の様に行きませ
ん。
　1 年目は何をするにもよく判らず他の人の畑を観
察し作業中の先輩に教えて貰いました。農園歴10年
の先輩に「きゅうりやナス、ピーマン、さつまいも
などが初心者向け」と聞いて栽培を始めました。栽
培方法が判らず図書館で「家庭菜園大百科」や「や
さいの時間」等を借りて猛勉強。でも実際に栽培す
ると本に書いていない事だらけ。「現代農業」を読
むと「ジャガイモのゴロゴロ植え」など新しい栽培
方法や農家の方の工夫が一杯。基本も出来ていない
のに「収穫が増える」の言葉につられて実行すると
細かい事が判らず大失敗。他には軟腐病で大根が枯
れたりハスモンヨトウが畑一面に繁殖し野菜が全滅
したりと毎週悪戦苦闘しながらも楽しくやっていま
す。
　一方先輩たちは畑に来て野菜の様子を見て必要な
手入れをして1時間程度で帰っていきます。この間
「肥料をあげても今年の玉ねぎは小さい」と相談す
ると「今年は晴天が多く雨が降らないから週に 1 度
は水やりしているよ」と教えてくれました。私は 1 
年目に玉ねぎを大切にするあまり毎日水をあげて苗
が全部溶けた経験があり今回は水やりをしなかった
のです。
　この事をきっかけに「野菜の様子を観察し原因や
必要な対策を見つけなくては」と思っています。何
かと失敗が多い私ですが一昨年はサツマイモで「立
体栽培」に挑戦。結果は台風で将棋倒しになり順調
に行きませんでしたが収穫はまずまず。生育はとて
も旺盛で朝顔の様なピンクでかわいい花が沢山咲き
ました。サツマイモの花は沖縄辺りでないと見られ
ないそうで貴重な体験です。野菜は工夫やお手入れ
をしてうまくいくと嬉しいです。
　皆さんも家庭菜園をやってみませんか？新鮮野菜
はおいしくて健康的ですよ。なお「ジャガイモのゴ
ロゴロ植え」や「立体栽培」が気になる方はネット
で検索してみてください。
　次回は、大日本木材防腐株式会社　小杉 恵吾氏に
お願いします。

「  家 庭 菜 園  」
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西 垣 洋 一 服 部 伸 一

◆ 広告コーナー

蟹江警察署　生活安全課  生活安全係　TEL.0567-95-0110

名古屋港貯木場で地震津波に対する防災訓練実施
　3月1 3日、名古屋港木材会館において、名古屋港貯木場防災対策
委員会による、地震津波に対する防災訓練が行われました。貯木場
防災訓練における情報伝達訓練のあと、名古屋港管理組合の家田和
則危機管理監による講演があり「名古屋港管理組合は、災害時に速
やかに災害対策本部を設置し、災害応急対策活動に必要となる被災
情報を収集し国・県市と連携して対応していく」と述べられ、小出
昌徳委員長（名古屋港木材倉庫（株））は「東日本大震災時におい
て、名古屋港で津波対策が十分でなかったという経験を踏まえ、南
海トラフ巨大地震はいつか必ずおきるという認識の下に、対応を
図っていきたい」と講評されました。

令和6年中  自動車盗全国ワースト1位
令和6年中、愛知県が全国で1番自動車を盗まれました。盗難多発車種は以下の通りです。
　ランドクルーザー(プラドを含む)、プリウス、アルファード、レクサス、LX・レクサスRX
メーカーによるセキュリティのアップグレードやタイヤロック、ハンドルロック、GPS端末の通知設定等の純正以外の防犯機器を複数
利用する対策をお願いします。

第15回ゴルフコンペが３月16日(日)南山カントリ－クラブで開催
されました。
順位は下記のとおりです。

２位　小森淳史氏（㈱東海木材相互市場）
３位　杉坂　博氏（丸美産業㈱）

１位　大平武志氏（㈱大平）


